



ERFAHRUNG IN AUTOPFLEGE SEIT 1968

Die Geschichte der WaschWelt beginnt 1961 mit der Gründung von Südramol, einem Großhandelsunternehmen für Schmier- und Treibstoffe. Das Unternehmen baute 1968 die erste große Tankstelle mit angegliederter Waschstraße in Neu-Ulm – die erste weit und breit. Diese Innovation wurde zum Erfolgskonzept. So expandierte das Unternehmen bereits Mitte der 1970er Jahre vielfach im süddeutschen Raum und errichtete moderne Waschplätze sowie Waschstraßen.

Seit mehr als 50 Jahren sammelt das bodenständige Familienunternehmen Erfahrung und Kompetenz in der automatisierten Autowäsche und Fahrzeugpflege.



1968

NEUBAU WASCHSTRASSE NEU-ULM 1971

NEUBAU WASCHSTRASSE ULM LANDSHUT 1975

NEUBAU WASCHSTRASSE ROSENHEIM 1982

NEUBAU WASCHSTRASSE HEIDENHEIM 1984

NEUBAU WASCHSTRASSE DILLINGEN MARKTREDWITZ



WIR BEWEGEN MENSCHEN

Begeisterung entsteht durch die ideale Kombination aus Mensch und Technik. Dieses Leitprinzip prägt unsere erfolgreiche Firmengeschichte seit der Gründung 1961. Die Leidenschaft für Technik und die tiefe Verbundenheit mit dem Menschen haben uns zum Vorreiter für moderne Autopflege gemacht. Mit engagierten Mitarbeitern und hochwertigen Maschinen begeistern wir unsere Kunden Tag für Tag mit einem zeitsparenden Service in angenehmer Atmosphäre.

Wir sind stolz auf einen reibungslosen Betrieb mit bestens qualifizierten und hoch motivierten Fachkräften, die sich tagtäglich mit Hingabe der Fahrzeugpflege widmen. Unser erfahrendes Führungsteam fördert die konstruktive Zusammenarbeit durch flache Hierarchien und eine interne Kommunikation der Kollegialität und Herzlichkeit.





1995

NEUBAU WASCHSTRASSE HEIDENHEIM -SCHNAITHEIM 1998

NEUBAU WASCHSTRASSE STRAUBING GÖPPINGEN 2004

NEUBAU WASCHSTRASSE AUGSBURG 2010

NEUBAU WASCHSTRASSE GÖPPINGEN 2011

NEUBAU WASCHSTRASSE HEIDENHEIM





AUTOWÄSCHE IN EINER NEUEN DIMENSION

Seit 2010 bieten wir unseren Kunden eine neue Dimension der Autowäsche. Immer mit Blick auf umweltschonende Verfahren und eine angenehme Atmosphäre durch lichtdurchflutete, saubere Waschhallen bieten wir unseren Kunden an all unseren Standorten eine hochwertige, komfortable und lackschonende Autowäsche – und das zu fairen Preisen. Unsere Waschstraßen sind mit technisch modernsten Anlagen ausgestattet, die hightech Textilschaumstoffwalzen schonen den Fahrzeuglack und garantieren die höchste Sauberkeit und Pflege. Das alles bei einem extrem niedrigen Wasserverbrauch von nur 30 Liter pro Waschvorgang. Der überwiegende Teil ist biologisch aufbereitetes und gefiltertes Brauchwasser, was unserer Umwelt zugutekommt.

Als bodenständiges Familienunternehmen sind wir ihr Ansprechpartner, der sie mit Herzlichkeit und besonderem Leistungsangebot rasch auf den Weg bringt.



2012

NEUBAU WASCHSTRASSE KIRCHHEIM-TECK 2013

NEUBAU
WASCHSTRASSE
STEINHEIM
AN DER MURR

2016

ÜBERNAHME
WASCHSTRASSE
STUTTGARTWANGEN

2018

NEUBAU WASCHSTRASSE AALEN 2021

NEUBAU WASCHSTRASSE AUGSBURG -LECHHAUSEN













Die Stiftung Bienenwald ist eine gemeinnützige Stiftung. Sie wurde im Jahr 2012 von der Südramol GmbH & Co. KG, Burgau gegründet zu der auch die WaschWelt mit allen ihren Standorten gehört. Mit der Stiftungsgründung möchte das Familienunternehmen seinen Beitrag zur ökologischen Nachhaltigkeit und zu einer intakten Umwelt leisten.

"Im Mittelpunkt unserer Stiftungsarbeit steht der Erhalt der ökologischen Vielfalt."

Seit 2012 arbeiten wir an der Realisierung folgender Ziele, die wir zum Teil schon erreicht, bzw. übertroffen haben: 500 Bäume pflanzen, 500 Bienenweiden ansäen, 850 Meter artenreiche Hecken pflanzen.

Dazu kaufen wir Grundstücke und entwickeln gemeinsam mit Fachleuten Rückzugsräume, welche an die jeweiligen Gegebenheiten von Boden, Luft und Wasser angepasst sind.

"Wir Menschen können ohne Pflanzen, Tiere, gesundes Wasser, gesunde Luft und gesunde Böden nicht leben."

Der Mensch läuft Gefahr, diese Lebensgrundlage zu verlieren. Ein sicheres Indiz dafür ist der starke Rückgang der Artenvielfalt sowohl in der Pflanzen- als auch in der Tierwelt. Es ist also an der Zeit, dass wir als Gesellschaft umdenken und der Natur bewusst etwas zurückgeben – dafür setzen wir uns als Stiftung ein.



Die Stiftungsgründer Christian und Manfred Doll